

TOP 3

Gremium	Termin	Status
Stadtrat	11.12.2023	öffentlich

Vorlage der Verwaltung

Verlagerung Kreishaus

Vorlage Nr.: 20237341

ANTRAG

Der Stadtrat möge wie folgt beschließen:

Die Stadt Ludwigshafen unterstützt den Rhein-Pfalz-Kreis bei seinem Vorhaben, den Sitz der Kreisverwaltung nach Schifferstadt zu verlegen.

Gemäß § 3 Abs. 2 Landkreisordnung kann der Sitz der Kreisverwaltung durch Rechtsverordnung der Landesregierung nach Anhörung des Landkreises geändert werden, wenn Gründe des Gemeinwohls dies gebieten.

Der aktuelle Sitz der Kreisverwaltung Rhein-Pfalz-Kreis am Europa-Platz 5 (Grundstücksgröße ca. 5.000 qm) liegt an der zu errichtenden Helmut-Kohl-Allee.

Der Wegzug der Kreisverwaltung bietet die Möglichkeit, die freiwerdende Fläche für notwendige Baumaßnahmen, z.B. in Kontext Bildung, zu nutzen und in das neue, soziale und ökologisch nachhaltige Stadtquartier zu integrieren.

Deshalb sprechen aus Sicht der Stadtverwaltung keine Gründe des Gemeinwohls gegen eine Änderung des Sitzes der Kreisverwaltung.